



26.06.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die erfreuliche Entwicklung der letzten Tage im Landkreis Cuxhaven hält weiter an und die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, bleibt derzeit im gesamten Gebiet des Landkreis Cuxhavens gering. In der Stadt Geestland ist eine weitere Person genesen, sodass aktuell noch 4 Personen am Coronavirus erkrankt sind.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	87
Anzahl der wieder Genesenen:	74 (+1*)
Anzahl der Todesfälle:	9
Anzahl der noch Erkrankten:	4 (-1*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	5
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	2,52

* Veränderung zur Meldung am Vortag

- Jede Person ist weiterhin dazu angehalten, physische Kontakte zu anderen Menschen, die nicht zu den Angehörigen des eigenen Hausstandes gehören, auf ein absolut nötiges Minimum zu reduzieren.
- In der Öffentlichkeit ist ein Treffen zwischen zwei Haushalten, sowie in einer Gruppe von nicht mehr als 10 Personen möglich.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite: <https://www.geestland.eu/corona>.

Auch wenn die Infektionsquote der letzten Tage im Landkreis Cuxhaven erfreulich gering ist, zeigt das Infektionsgeschehen in den Kreisen Gütersloh und Warendorf eindeutig, dass der Virus nach wie vor unter uns ist und sich sehr schnell verbreitet. Die allgemein bekannten Regeln wie Abstand halten und Verwendung der Mund-Nasen-Bedeckung sind somit weiterhin von Notwendigkeit und Pflicht!

Bleiben Sie weiterhin achtsam und genießen Sie das Wochenende!